

## Upcycling mit Fahrradschläuchen

Schon ein kleines Loch reicht und schon landet ein Fahrradschlauch schnell im Abfall.

Gummi gehört jedoch zu den Materialien, die nicht recycelbar sind.

Aus alten Schläuchen können wunderbare und praktische Dinge entstehen: Stempel, Gürtel,

kleine Taschen, Masken, Ringe, Arm-Bänder und vieles mehr. Durch verschiedene

Techniken des Flechtens, Knüpfens und mit der Häkelnadel entstehen tolle, stabile

Verbindungen und Muster.

Zielgruppe: ab 5. Klasse bis 9. Klasse

Referent\*in: **Eugenie Schmidt und Jan-Micha Gamer**

Verein: **Kunst-Stoffe e.V.**

**Wann?** 27. Juni, 9:30 - 11:30 Uhr und 12:00 - 14 Uhr

